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Protokoll der Mitgliedersammlung am Montag, den 
26.01.2015, 20.00 Uhr im Sportheim. 
 

Tagesordnung: 
 
TOP 1: Begrüßung 

 
Gisela Umbach begrüßte alle anwesenden Mitglieder und die Partei-
freien Bürger.  

 
TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 24. November 2014 

 
Die Vorsitzende verliest das Protokoll, im Anschluss wird es einstimmig 
genehmigt und zur Veröffentlichung auf der Homepage freigegeben. 

 
TOP 3: Berichte aus den Gremien 
  
 Bericht aus dem Gemeinderat (Dr. Bernd Schmitt und Bernd Endres):  

 Der Bgm. setzte unseren Antrag "Lädchen für alles" auf die nicht-
öffentliche Tagesordnung, angeblich wegen  Zahlen, die nur nicht 
öffentlich behandelt werden dürfen. Wir stellten den Antrag, die-
sen Punkt im Interesse der Bürger und des Ortes öffentlich zu be-
handeln. Dies wurde von der UWG-Mehrheit abgelehnt. 

 Der im November gestellte Antrag auf einen Gemeindejugend-
pfleger wurde im Januar nicht behandelt, im Februar ist er endlich 
auf der Tagesordnung. Der Bgm. behautet, dass dieser Antrag 
erst in den Personalausschuss muss. Dieser Ausschuss ist nicht 
beschließend. 

 Fahrradweg nach Randersacker: Hier ist der Bürgermeister inak-
tiv. Er berichtete schon mehrmals von Verhandlungen mit Grund-
stücksbesitzern, ohne dazu nähere Informationen zu geben. 

 Birken am Dreschplatz: Die NEUEN Listen zum Bürgerbegehren 
liegen aus. Jeder der die Birken erhalten will, muss nun unter-
schreiben, erst diese Unterschrift zählt für das Bürgerbegehren. 

 Sichtzeichen entlang der Hauptstraße: Es wurden Beispiele ge-
zeigt, wo Sichtzeichen direkt auf der Gehsteigkante installiert 
wurden. 

 In der Kilian-Wallrapp-Straße sollen zwei Pfosten installiert wer-
den, um die Durchfahrt zu sperren. Dann haben nur noch Anlieger 
ein Interesse, hier hinein zu fahren. 



 

 

 Kreisel: Der Bürgermeister berichtet, dass er am Tag der Ge-
meinderatssitzung mit den Sachbearbeitern sprechen wollte, aber 
keiner zu erreichen war bzw. niemand  Zeit hatte.  

 Es gab eine Anfrage zu einem Haus in der Kirchgasse, unteran-
derem, um in Kirchbergstraße und Kirchgasse die Straße aufzu-
graben, um dieses Haus zu dämmen und zu versiegeln. An der 
Hauswand sollen darüber hinaus 16 cm Dämmung angebracht 
werden. Dies wurde wegen der engen Kirchgasse abgelehnt. 
 

 
 Unterbezirksvorstand (Marita Gläßel) 

 Der UBV hat nicht getagt. 
 
 
TOP 4: Kinderfasching 
  
Es wurden die verschiedenen Arbeiten verteilt. Die Dance Factory wird mit 
zwei Gruppen tanzen. 
 
 
TOP 5: Ascherdonnerstag 
   
Die Anmeldungen wurden abgefragt. Weiteres wird am Rosenmontag be-
sprochen. 
 
 
TOP 6: Termine 2015 
 
Eine Auflistung der Termine wurde verteilt. Es wird ein Schafkopfturnier ge-
ben und ein Wirtshaussingen soll stattfinden. 
 
 
TOP 7: Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen 
 
Die Bereitschaft zu Kandidaturen wurde abgefragt und frei werdende Posten 
wurden angesprochen. 
 
 
TOP 8: Osterkrone 
 
In diesem Jahr wird es aus terminlichen Gründen keine Osterkrone geben.  
 
 
TOP 9: Politischer Frühling 
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Der Flyer ist gedruckt und wird nach Fasching verteilt. 
 
 
TOP 11: Verschiedenes 
 

 Roter Faden: Ab März wird ein Konzept erstellt und im Mai soll es 
eine neue Ausgabe geben. 

 
 
Theilheim, 26. Januar 2015 
 
 
Bernd Endres 


